

PRESSEINFORMATION

Industrieverband Textil Service intex e.V. stellt sich neu auf

Stärkere Berücksichtigung der Arbeitgeber- und Wirtschaftsinteressen

Frankfurt, 15. Januar 2013 – Der Industrieverband Textil Service intex e.V. stellt sich neu auf. In Zukunft soll sowohl den Arbeitgeber- als auch den Wirtschaftsinteressen stärker Rechnung getragen werden. Die Unternehmen wollen einen eigenen intex-Wirtschaftsverband gründen. Der bisherige Geschäftsführer, Klaus Jahn, möchte sich beruflich neu orientieren und beendet seine Tätigkeit.

Anfang Dezember haben die Geschäftsführungen der ordentlichen Mitglieder von intex eine Neuausrichtung des Verbandes beschlossen. Die Unternehmen wollen intex als einen starken Arbeitgeberverband weiterführen und zusätzlich einen intex-Wirtschaftsverband gründen, der die wirtschaftlichen Interessen der Textil Service Branche in Deutschland vertritt. „Damit wollen wir die Bedeutung textiler Mietdienstleistungen noch stärker herausstellen und erreichen eine größere Attraktivität auch für neue Mitglieder,“ sagte intex-Präsident Peter Böge.

Über die inhaltliche Ausrichtung dieser neuen Verbandsstruktur gab es zwischen dem Präsidium und Geschäftsführer Klaus Jahn unterschiedliche Vorstellungen. Klaus Jahn will daher nach dreizehn erfolgreichen Jahren als Geschäftsführer des intex-Verbandes die Möglichkeit der beruflichen Neuausrichtung wahrnehmen und hat sein Mandat als Geschäftsführer niedergelegt. Allerdings wird er den Verband im Rahmen von Sonderaufgaben zu-

Presse-Rückfragen:

Andreas Schumacher

Tel. +49 (0) 69 – 25 56 18 13

Fax +49 (0) 69 – 25 56 18 15

Mail: schumacher@intex-verband.de



nächst weiterhin unterstützen. intex-Präsident Peter Böge bedankte sich aufs herzlichste bei Klaus Jahn für die vergangenen gemeinsamen Jahre, in denen er die Geschicke von intex erfolgreich - auch in Krisenzeiten - gesteuert hat.

Bis ein neuer Geschäftsführer gefunden ist, wird das geschäftsführende Präsidium gemeinsam mit den Mitarbeitern in der Geschäftsstelle die Themen und Initiativen wie gewohnt weiterführen und auf die neue Struktur ausrichten. Die Geschäftsstelle in Frankfurt soll dann in Zukunft für beide Verbände aktiv sein.

„Es ist erklärtes Ziel von intex, für die Branche mit diesen beiden Verbänden eine noch stärkere Interessensvertretung aufzubauen und auch neue Mitgliedsunternehmen zu gewinnen“, so Peter Böge.

Hintergrundinfo:

Textil Service und intex – die Branche und ihr Verband

Der Textil Service umfasst die komplette Dienstleistung, die Finanzierung, die Logistik und den Kundenservice rund um das Textil. Die intex- Mitgliedsunternehmen sind regional, national und international für eine Vielzahl von Kunden unterschiedlichster Wirtschaftszweige tätig, vom Handwerker bis zum Industriekonzern. Sie stellen textile Versorgungssysteme in den Bereichen Berufsbekleidung, Hotel-, Restaurant- und Krankenhauswäsche sowie Putztücher, Fußmatten, Waschaumhygiene und Arbeitsschutzartikel zur Verfügung. intex vertritt die Interessen der Unternehmen als Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband. Zudem sind in intex Zulieferer des Textil Service organisiert, wie beispielsweise Waschmittelhersteller, Hersteller und Konfektionäre von Bekleidung und Textilien sowie Maschinenhersteller. intex ist 2010 als einer der ersten deutschen Wirtschaftsverbände Mitglied des UN Global Compact geworden.

- Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten –